

Devueltos a Cuba más de 7 700 migrantes irregulares en 2022



Migrantes irregulares son devueltos a Cuba. (Foto: radiorebelde)

La Habana, 25 oct (RHC) En cumplimiento de los acuerdos migratorios de Cuba con Estados Unidos, México y Bahamas, en lo que va de año han sido devueltos a la isla 7 mil 770 migrantes irregulares cubanos.

Los guardacostas estadounidenses, hasta el domingo, habían realizado 97 operaciones de devolución de personas interceptadas en alta mar, cuando intentaban llegar ilegalmente a ese país.

En total han repatriado a más de 5 600 cubanos, en cumplimiento del compromiso de esa nación de aplicarles el mismo procedimiento y normas migratorias que a los ciudadanos de otros países, de conformidad con sus leyes y normas internacionales.

También en lo que va de año las autoridades de Bahamas han retornado, por avión, a Cuba, a 438 personas.

Asimismo, los servicios migratorios mexicanos han efectuado 36 vuelos, en los que han regresado a más de 1 900 migrantes irregulares cubanos.

En el caso de Islas Caimán, han repatriado, por vía aérea, a cuatro migrantes. ([Granma](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/302875-devueltos-a-cuba-mas-de-7-700-migrantes-irregulares-en-2022>



Radio Habana Cuba